

はばたけ!!

北部中学校
第1学年 学年通信
第6号 令和2年6月29日

◇学年通信のタイトル決定!

前回の学年通信で、学年通信のタイトルを募集したところ、たくさんの応募がありました。みんなが学年のことをイメージし、考えてくれた学年通信のタイトルは、どれもよく考えられていて、素晴らしいものばかりでした。その中から学年の先生で相談し、●組の■■■■■くんが考えてくれた「はばたけ!!」に決定しました。このタイトルには、「学年みんなで、これからの中学校生活を通して未来に向かってはばたいていけるようになろう!」という思いが込められています。素敵なタイトルをありがとう!そして、そうやっていけるよう、学年みんなでがんばりましょう!応募してくれたみなさん、ありがとうございました!



◇中学校の勉強は・・・簡単??

中学校の勉強は難しい・・・。そんな風に思っている人は多いのではないのでしょうか?私も小学校から中学校へ入学したとき、確実にそう思っていたし、難しくなると言われた記憶もあります。しかし、中学校は義務教育。基本的な内容だからこそ、中学校で全員が同じように勉強をするのです。そう、実は簡単なのです。ではなんで「難しい」と感じるのでしょうか。それは、これまでの過ごし方に原因があるはずです。

原因① 毎日の復習をせず、その日のうちにわからないことを解決してこなかった。

原因② 学校をただ過ごす場所にして、自分を鍛える場所だと思っていなかった。

そうです、毎日毎日の積み重ねの中で、「わからない」を放置し、自分を「鍛えよう」としてこなかったことが、今の勉強を難しいと感じさせている原因なのです。そこで、これから中学校での勉強をしていく中で、意識してほしいことがあります。それは・・・



「できた」「わかった」を喜べる人であれ!

これができていれば、中学校を卒業する時、「簡単だった」と言えて、後悔のない中学校生活が過ごせているはずです。「できた」「わかった」はみんなを成長させ、鍛えてくれます。「できた」「わかった」をたくさん増やして、最高の中学校生活をつくっていきましょう。

「僕の、私の中学校生活は輝いていた!」と胸を張って言えるように!

◇模擬テストを実施しました!

1年生は、中間テストがないため、1学期は期末テストしかありません。中学校の定期テストでどのような問題が出題されて、どう解答するのかをイメージしてもらうために、6月24日(水)に模擬テストを実施しました。もちろん、「模擬」ですので、成績に入ることはありません。定期テストのイメージはできましたか?まずは自分が向き合う相手を知ることができたと思います。「できた」「わかった」を増やすため、しっかりと準備をして期末テストに臨みましょう!!

模擬テスト!真剣な表情です!



～保護者の皆様へ～

先日、8月4日(火)～6日(木)にかけて行われる、個人懇談会についての案内を配付しました。今回の個人懇談会は、三者(保護者・お子様・教員)で実施したいと思います。中学校生活が始まってからの学校での様子をお伝えするとともに、ご家庭での様子や、困っていることなど情報交換ができればと考えております。お忙しい中ではありますが、ご協力よろしくお願ひいたします。 1年学年主任 櫻井俊輔

【集金のお願い】

学年費 3,500円

積立費 3,500円

合計 7,000円

※7月8日(水)に、口座振替をさせていただきます。

※1学期間の給食費が町負担となりましたので、集金額を減額させていただきました。ご承知おきください。

【予定変更のお知らせ】

学年通信第5号で部活動懇談会資料の配付(紙面開催)と正式入部を7月14日(火)としておりましたが、7月16日(木)に変更となりました。ご承知おきください。